
Bonjour,
Je suis pour ce projet photovoltaique.
C'est un projet à la fois écologique et économique.
Il permet de valoriser des terres, d'exploiter une énergie renouvelable et
d'apporter une source financière importante pour notre commune.
J'apporte tout mon soutien à cette centrale photovoltaique.
Cordialement
Sophie Cognacq 


